

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate (no 2024-029)

Projet de cellule 6 de l'entreprise Stablex

Pas de discussions en vue d'une entente

Blainville, le 8 juin 2024 – Dans un article paru dans le journal La Presse, le ministre de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs (MELCCP), Benoit Charette, affirme qu'une entente est imminente avec la Ville de Blainville, Stablex et le MELCCP pour un site pouvant accueillir le projet d'agrandissement de cette entreprise. La mairesse Liza Poulin s'est dite très surprise de cette déclaration.

« Depuis que le conseil municipal a résilié l'entente qui liait la Ville à Stablex en août 2023, le ministère et des lobbyistes engagés par Stablex ont tenté à plusieurs reprises de nous faire changer d'avis, en vain. Notre position reste la même : il n'est aucunement question de céder le terrain appartenant à la Ville de Blainville. Les préoccupations exprimées au BAPE par les citoyennes et citoyens, la Ville et plusieurs organismes restent les mêmes », a déclaré la mairesse.

- 30 -

Source :
Yannick Proulx
Conseiller principal aux communications – Direction générale et mairie
450 434-5200 / yannick.proulx@blainville.ca